

WZ MITTWOCH, 14. JULI 2010



Künstler Wolfgang Wimhöfer und vier Schüler der Astrid-Lindgren-Schule präsentieren stolz ihren modernen Radschläger. Foto: Stefan Arend

„Radschläger“ soll Dialog mit Generationen fördern

Hand in Hand erarbeiteten gestern acht Förderschüler der **Astrid-Lindgren-Schule** in Holthausen und zwei Senioren vom „Düsseldorf-aktiv.net“ einen modernen Radschläger aus Styropor und Maschendraht. **Wolfgang Wimhöfer**, Vorsitzender des Vereins „Jung trifft Alt Düsseldorf“, hatte zu dem Projekt eingeladen, um „durch gemeinsames künstlerisches Handeln den Generationen-dialog zu fördern“, wie er beschreibt. Geplant sei außerdem, das private Atelier des Künstlers in den kommenden Monaten auszubauen, so dass ab Herbst in einem „Keywork-Atelier“ weitere Projekte dieser Art durchgeführt werden können.